

## ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

1	Наименование проекта	«Спорт для всех»
2	Наименование организации	Учреждение образования «Бобруйское государственное училище олимпийского резерва»
3	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail:	213826 ул.Пушкина 207/30, г.Бобруйск, Могилевская область, Республика Беларусь тел. +375(225)72-17-94 (директор) тел/факс +375(225)71-75-28 e-mail: sportbguor@yandex.by
4	Информация об организации	<p>Бобруйское государственное училище олимпийского резерва было создано в соответствии с приказом Госкомитета СССР по народному образованию и Госкомитета СССР по физической культуре и спорту от 27.01.1989. № 48/36 путем преобразования школы-интерната спортивного профиля в училище олимпийского резерва.</p> <p>Учреждение образования «Бобруйское государственное училище олимпийского резерва» осуществляет обучение и воспитание на II и III ступенях общего среднего образования, организация учебно-тренировочного процесса по видам спорта в целях подготовки спортивного резерва национальных команд Республики Беларусь и спортсменов высокого класса, реализуется образовательная программа среднего специального образования, обеспечивающая получение квалификации специалиста со средним специальным образованием в сфере физической культуры и спорта.</p> <p>Воспитанниками училища являются: Арямнов Андрей - чемпион Олимпийских игр 2008 года; Братья Богдановичи Александр и Андрей - чемпионы Олимпийских игр 2008 года, серебряные призеры Олимпийских игр 2012 года; Наумова Дарья - серебряный призер Олимпийских игр 2016 года; Бокий Евгений - чемпион и призер</p>

		Паралимпийских игр 2012 и 2016 года, многократный чемпион мира и Европы.
5	Руководитель организации	Бельский Павел Дмитриевич, директор учреждение образования «Бобруйское государственное училище олимпийского резерва», тел. +375(225)72-17-94; моб. (+375 29 6177005)
6	Менеджер проекта	Бельский Павел Дмитриевич, директор учреждение образования «Бобруйское государственное училище олимпийского резерва», тел. +375(225)72-17-94; моб. (+375 29 6177005)
7	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников	Не предоставлялась
8	Требуемая сумма	4642500 (в долларах США)
9	Софинансирование	57500 (в долларах США)
10	Срок проекта	май 2020 - ноябрь 2021 года
11	Цель проекта	<ul style="list-style-type: none"> <li>- создание условий для формирования у жителей г.Бобруйска культуры здорового образа жизни, осознанного отношения к своему здоровью, развития физической активности;</li> <li>- создание условий для развития в г.Бобруйске игровых видов спорта: гандбол, волейбол, баскетбол, футзал среди детей, взрослых, детей и взрослых с ограниченными возможностями для полноценного развития, трудоустройства и существования в обществе;</li> <li>- создание условий для организации и проведения в г.Бобруйске республиканских и международных соревнований по игровым видам спорта, входящих в программу олимпийских, паралимпийских и дефлимпийских игр.</li> </ul>
12	Задачи проекта	- формирование у жителей г.Бобруйска осознанных потребностей в систематических занятиях физической культурой и спортом, самосовершенствовании, ведении

		<p>здорового образа жизни;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- содействие регулярным занятиям физической культурой и спортом детей и взрослых с ограниченными возможностями;</li> <li>- реализация личностного и интеллектуального потенциала детей и взрослых с ограниченными возможностями.</li> </ul>
13	<p>Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами</p>	<p>Строительство спортивного зала для игровых видов спорта.</p> <p>Целевая группа: широкий ресурс для развития игровых видов спорта программы инвалидного спорта: областной дом-интернат для слабослышащих детей с количеством учащихся до 100 человек; сад для детей с ослабленным зрением, количество до 20 детей; учащиеся с нарушениями опорно-двигательного аппарата, занимающиеся в специальных медицинских группах и группах надомного обучения в учреждениях образования г.Бобруйска - всего более 200 человек.</p> <p>Бобруйское Производственное унитарное предприятие «Универсал Бобруйск» Общественного объединения «Белорусское общество глухих» - более 400 человек.</p> <p>Белорусское Общество Инвалидов (БЕЛОИ) ОО Бобруйская Городская Организация - более 300 человек.</p> <p>Унитарное предприятие «Контакт-Бобруйск» ООО «БелТИЗ» - более 200 человек.</p> <p>Увеличение количества детей и взрослого населения, вовлеченных в процесс занятия физической культурой и спортом с целью исключения совершения ими противоправных действий и искоренения вредных привычек, пагубно влияющих на их здоровье;</p> <p>Содействие социальной инклюзии</p>

		детей и взрослых с ограниченными возможностями посредством занятиями физической культурой и спортом.
14	Обоснование проекта	Численность населения г.Бобруйска составляет 217 тысяч человек, не имеется универсального спортивного зала для игровых видов спорта, соответствующего регламентам проведения соревнований по игровым видам спорта, входящих в программу олимпийских, паралимпийских и дефлимпийских игр.
15	Деятельность после окончания проекта	Появится возможность проведения в г.Бобруйске республиканских, международных соревнований по игровым видам спорта, входящих в программу олимпийских, паралимпийских и дефлимпийских игр.
16	Бюджет проекта	4700000 (в долларах США)

**Место реализации проекта:** 213800, ул.Карбышева 11, г.Бобруйск, Могилевская область, Республика Беларусь

## Application for the humanitarian project

1	The name of the project	<b>“Sport for everybody”</b>
2	The name of the organization	Educational establishment “Bobruisk state sport-school of Olympic reserve”
3	The legal and postal address, telephone number, fax, e-mail	213826 Pushkin str, 207/30, Bobruisk, Mogilev region, the Republic of Belarus tel.number +375(225)72-17-94 (the principal) tel/fax +375(225)71-75-28 e-mail: sportbguor@yandex.by
4	The information about the organization	<p>Bobruisk sport school of Olympic reserve was founded according to the order of State Committee of the USSR for Public Education and State Committee of the USSR for physical Culture and Sport on 27.01.1989 №48/36 by transformation of the sport-boarding school into the sport-school of Olympic reserve.</p> <p>Educational establishment “Bobruisk state sport-school of Olympic reserve” training and education of II and III general secondary education levels, organizing educational and training process in kinds of sports aiming the preparation of sport reserve for the national teams of the Republic of Belarus and high-class athletes, realizing the educational program of special secondary education, providing the qualified specialists with special secondary education in physical culture and sport.</p> <p>The graduates of the sport school are: Andrey Aryamnov– the Olympic champion 2008; The brothers Bogdanovich Alexander and Andrey – the Olympic champions 2008, silver medal winners of the Olympics 2012 Darya Naumova – silver medal winner of the Olympics 2016 Igor Boki – the Paralympics champion and winner of 2012 and 2016, multiple world and Europe champion</p>
5	The head of the organization	Belsky Pavel Dmitrievich, the principal of the educational establishment “Bobruisk state sport-school of Olympic reserve”, +375 29 61 77 005
6	The manager of the	Belsky Pavel Dmitrievich, the principal of the educational establishment “Bobruisk state sport-

	project	school of Olympic reserve”, +375 29 61 77 005
7	The former investments from other foreign sources	wasn't provided
8	The required sum	4642500 (in US dollars)
9	Co-financing	57500 (in US dollars)
10	Project terms	May 2020 - November 2021 года
11	The goals of the project Цель проекта	<ul style="list-style-type: none"> <li>- the creation of conditions for formation of a healthy lifestyle, conscious attitude to health and development of physical activity among the residents of Bobruisk;</li> <li>- the creation of conditions for development of game sports in Bobruisk: handball, basketball, foot-gym among the children, adults, children and adults with disabilities for full employment, self-development and life in the society;</li> <li>- the creation of conditions for organizing republican and international competitions in game sports included in the program of Olympic, Paralympic and Deaflympic Games.</li> </ul>
12	The tasks of the project	<ul style="list-style-type: none"> <li>- to form conscious need for regular physical exercises and doing sports, self-improvement, leading a healthy lifestyle among the residents of Bobruisk</li> <li>- to increase the quantity of children and adults involved in the process of doing sports aiming to prevent them from committing illegal acts and avoid harmful habits</li> <li>- to contribute to the regular physical exercises and sports among children and adults with disabilities;</li> <li>- to contribute to the social inclusion of children and adults with disabilities;</li> <li>- to realize personal and intellectual potential of children and adults with disabilities</li> </ul>
13	The detailed description of the project activity in accordance with the tasks	<p>The construction of the gym for game sports Target groups: wide resource for game sports development of sport program for the disabled</p> <p>Regional residential homes for hearing impaired children up to 100 people; kindergarten</p>

		<p>for children with impaired vision up to 20 people; children with failure of musculoskeletal system who are engaged in special medical groups and home training groups in Bobruisk educational establishments – more than 200 people;</p> <p>Bobruisk production unitary enterprise “Bobruisk Universal” Public association “Belarusian association of the deaf” – more than 400 people;</p> <p>“Belarusian association of the disabled” (BELOI) Bobruisk Limited Liability Town Organization – more than 300 people; unitary enterprise “Contact-Bobruisk” Limited Liability Organization “BelTIZ” – more than 200 people</p> <p>The increasing number of children and adults involving in the process of physical culture and sport development preventing them from committing unlawful acts and eradication of addictions;</p> <p>Assistance in social inclusion of children and adults with disabilities through physical culture and sport</p>
14	The justification of the project	The population of Bobruisk is 217 000 people, but there is no multi-purpose gym for game sports that corresponds to regulations of game sports competitions, included in Olympic, Paralympic and Deaflympic Games program.
15	The post-project activities	The opportunity to carry out republican and international competitions in game sports included in Olympic, Paralympic and Deaflympic Games program.
16	Project budget	4700000 (in US dollars)

**The project implementation place:** 213800, Karbysheva str., 11, Bobruisk, Mogilev region, the Republic of Belarus







